

Herbstlager 2018 in Wangs Pizol

Donnerstag, 4. Oktober 2018



Nach wie vor herrscht eine wunderbare Stimmung bei uns im Herbstlager. Liegt es an den braven Kinder oder dem tollen Leiterteam? Ein bisschen sicher auch an der tollen Aussicht aus den Panoramafenstern. Jeden Morgen gibt es etwas Neues zu entdecken. Heute war es weder Nebel noch Schnee. Nein, es war ein Heissluftballon!



Unsere Schweizer-Reise neigt sich langsam dem Ende zu. Bei herrlichem Wetter spielten die Kinder in ihren Gruppen „Globis Schweizer-Reise“. An verschiedenen Posten mussten die Kinder Aufgaben lösen. Geschicklichkeit und Schnelligkeit war gefragt, denn die Zeit wurde gestoppt.

Vor dem Mittagessen trafen unsere Gäste Diakon Sebastian Muthupara und Kirchgemeinderat Leo Baumgartner ein. Sie fühlten sich sofort wohl bei uns, genossen mit uns das Wetter, das feine Essen und die gute Stimmung untereinander.



Am Nachmittag hielt Sebastian Muthupara mit uns eine schöne Andacht im Freien ab. Die Kinder durften aktiv mitmachen und auf Zettel die Frage beantworten: „Was gefällt dir an der Schweiz?“ Frieden, Berge und Seen, Sicherheit, gutes Essen, Familie und Freunde waren nur einige der vielen Antworten. Wir dürfen dankbar sein, dass es uns in der Schweiz so gut geht, war die Botschaft der schönen Andacht.

Mit dem heutigen bunten Abend sind wir am Ziel unserer Schweizer-Reise angelangt. Jede Gruppe hatte seit Sonntagmorgen immer wieder an ihrer Darbietung geübt. Die Gruppen Roger Federer, Heidi und Wilhelm Tell hatten ein Theater einstudiert, die Gruppe Dimitri bot ein Programm mit Akrobatik, Clown und Zauberer, die Gruppe Albert Einstein stellte dem Leiterteam lustige Quizfragen und die Gruppe Mani Matter war so mutig und sang uns das Lied „Zündhölzli“ mit eigenen Ergänzungen vor. Das Leiterteam bewertete die Gruppen. Nach einer Pause mit feinem Schoggimousse wurde die Gewinnergruppe bekannt gegeben: Wilhelm Tell!

Unsere jüngeren Kids sind bereits im Bett und schlafen tief und fest. Die älteren Girls und Jungs sind noch in der Disco bei ruhiger Musik.....